

## 2025年度【おくの土曜力ッパ塾】各クラスの活動について

### ☆国語クラス 「プレゼンテーション☆伝える力」

プレゼンテーションの練習がなぜ大切かというと、「自分の考えを整理し、相手にわかりやすく伝える力」がこれから時代に必要であると考えるためです。この力は、将来の勉強や仕事などで必ず役に立つクリエイティブアイテムです。経験の積み重ねによって「恥ずかしがらずに人前で話せる」「役に立つコミュニケーション」など、様々な能力が身につくと言っても過言ではありません。

「伝える力」は聞く人のことを考えて、説明を組み立てる能力でもあるので、常に相手の目線に立って考えることが大切です。そしてそこから会話が生まれます。



「おくの土曜力ッパ塾」では、まず相手に伝えたいことを考え、スケッチブックを利用して大きな文字と絵などで内容を組み立て、自分の言葉で発表を行うことから始めたいと思います。

昨年度の「プレゼンテーション発表会」では、1年間の成果を十分に發揮し、1年生から6年生まで素晴らしい発表ができました。今年度もさらにグレードアップしたプレゼンテーションができるよう取り組んでいきます。

### ☆英語クラス

英語クラスは、学年ごとの少人数のクラスで、きめ細やかな指導で英語を楽しく学びます。昨年度の6年生からは「いつの間にか、英語の読み書きができるようになった」「7年生になっても土曜力ッパ塾があるといいのになあ！」と好評でした。

低学年、特に1年生は、言葉の基本でもある「ひらがな・カタカナ」を確実に習得することから始めて、それからアルファベットの学習に入りたいと思います。

又、英語検定取得希望者には、級ごとに適した指導を行います。

### ☆ダンスクラス

ダンスクラスは NPO 法人 DAS(Dance Association Seeds)の小瀧先生の指導で、ちょっとハイレベルなダンスパフォーマンスを行っています。

5月3日の「うしく鯉まつり」では、一年間の練習の成果を発表して多くの拍手をいただきました。低学年には少し難しいのでは、とお考えの方もいらっしゃるとは思いますが、しっかりとお姉さんやお兄さんについていって堂々としたパフォーマンスを披露してくれました。

今年も参加しますので、是非ご来場ください。

ダンスクラスは夏時期の暑さ、冬時期の寒さに備えて、  
奥野生涯学習センターで実施します。

今年度も、みんな一つになってダンスを楽しんでほしいと思います。

